

خريجو قسم علوم الحياة للعام 2021 // الدكتوراه

ت	اسم طالب الدراسات العليا	اسم المشرف	عنوان البحث	سنة القبول	سنة التخرج
1	هناء دعاج	أ.م.د.سعد شاكر مهدي	الكشف الجزيئي عن جينات السموم المعوية في المكورات العنقودية الذهبية المعزولة من العينات السريرية و عينات الالبان	2017	2021
2	ساجدة ياسين سويد	أ.د. عبد المنعم علي حسين	تأثير الأشعة فوق البنفسجية UV-B على الصفات المظهرية والتشريحية و البايوكيميائية لبادرات نخيل التمر والواشنطنونيا	2016	2021
3	محمد عباس مهدي	أ.د. مناف جودة عبد العباس	دراسة جزيئية للبكتريا المقاومة للايسوزايم المعزولة من اصابة العين و قدرتها على الالتصاق على العدسات اللاصقة	2016	2021
4	فاتن لطيف خفي	أ.د. كريم هلال ثامر	الوصف النسيجي للتأثير الوقائي لمكمل الكلاسين على التهاب الغشاء المخاطي المستحدث بواسطة الفايوراسيلفي ذكور الجرذان	2016	2021
5	سلوى صباح شهاب	أ.د. حيدر عبد الحسين مكف	Association of Epstein –Barr Virus Infection with Malignant Lymphoid Solids in Patients of Basrah Province/Iraq	2016	2021
6	نجم محسن عزيز	أ.د. محمد عبد المحسن معارج	CLONING OF HUMAN INTERFERON-GAMMA GENE AND Its EXPRESSION IN E. COLI AND S. CERIVISIAE	2016	2021
7	مهند عبد الوهاب كاظم	أ.د. حيدر عبد الحسين مكف	Molecular and Serological detection of Parvovirus B19 infection in patients with Sickle cell and Thalassemia in Basrah province/Iraq	2016	2021
8	زياد عبد الكاظم مزيد	أ.د. ضمياء قاسم سكر	The Effect of Cichorium intybus Extracts on Different Types of Cancer Cell lines in Vitro and in Vivo	2016	2021